

ABSTRAK

Rina Sahfitri.2020. *Studi Kelayakan Nasabah Pembiayaan Mikro iB di PT Bank BRI Syariah KCP. Kayu Tangi Banjarmasin.*Skripsi, Jurusan Perbankan Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam. Pembimbing: (I). Prof Dr. H. Akh. Fauzi Aseri., M.A., (II). Errisa Nilasari,S.P.,M.P

Kata Kunci: Studi Kelayakan, Pembiayaan Mikro iB.

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh PT Bank BRI Syariah KCP Kayu Tangi Banjarmasin yang memiliki produk pembiayaan mikro iB menarik minat masyarakat dalam mengajukan pembiayaan mikro iB terutama bagi para pengusaha mikro kecil menengah kebawah. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana prosedur dan kelayakan nasabah pembiayaan mikro iB yang dilakukan oleh pihak Account Officer (AO) di PT Bank BRI Syariah KCP Kayu Tangi Banjarmasin.

Penelitian ini merupakan penelitian lapangan (*field reserch*) dengan menggunakan metode kualitatif, yaitu pendekatan studi kasus yang menghasilkan data-data deskriptif kualitatif, dalam mengumpulkan data penulis menggunakan teknik wawancara dan dokumen serta data tertulis seperti buku, majalah, surat kabar, jurnal maupun makalah. Lokasi penelitian ini bertempat di PT Bank BRI Syariah KCP Kayu Tangi Banjarmasin Jl. Sultan Adam No.13A, Antasan Kecil Timur Kecamatan Banjarmasin Utara Kota Banjarmasin Kalimantan Selatan.

Hasil yang diperoleh dalam penelitian ini: *Pertama* prosedur pembiayaan mikro iB dengan *akad murabahah* mengedepankan kemudahan dalam prosesnya dan memiliki persyaratan sederhana terhadap calon nasabah yang ingin mengajukan pembiayaan mikro iB. *Kedua* studi kelayakan nasabah terhadap pembiayaan yang telah diajukan dengan menggunakan prinsip 5C yaitu *Character, Capacity, Capital, Condition, dan Collateral*. Akan tetapi BRI Syariah KCP Kayu Tangi Banjarmasin hanya menganalisis pada *Character, Capacity, dan Collateral*. Tiga prinsip tersebut nasabah dianggap telah memenuhi seluruh prinsip pembiayaan dalam analisis 5C. Prosedur serta studi kelayakan nasabah tersebut hampir sama dengan yang digunakan oleh bank-bank lain, hanya saja terdapat beberapa perbedaan dan modifikasi.